



El Embajador de Haití ante la Santa Sede ha visitado la Comunidad de la Casa General

ROME, Italia - El domingo 13 de marzo de 2022, la Comunidad de la Casa General tuvo la alegría y el privilegio de recibir al Embajador de Haití ante la Santa Sede (Vaticano), Su Excelencia Jean Jude PIQUANT.

En esta ocasión, el Superior General de los Hermanos de la Instrucción Cristiana (de Ploermel), Hno. Hervé ZAMOR, así como otros dos hermanos: Joseph BELLANGER y Rony PIERRE se unieron a nosotros para el almuerzo festivo ofrecido en honor del embajador.

El embajador, un antiguo seminarista, expresó su gratitud a la comunidad.

« Estoy feliz de estar aquí con ustedes por invitación del P. Wismick. Conozco a muchos montfortianos en Haití. Y sois bienvenidos en Haití. La contribución de la Iglesia católica es muy significativa en el mantenimiento de los valores humanos, de la educación, de los sectores de la salud, etc., como complemento del gobierno. Diplomacia y misionología se abrazan. » Esta declaración del Embajador suscitó la risa del público.

En nombre de la comunidad, el P. Wismick JEAN CHARLES, SMM agradeció al embajador, los hermanos Hervé, Joseph y Rony por su visita.

Estuvieron presentes durante el almuerzo el Superior General, el P. Luiz Augusto STEFANI y todos los asistentes generales; P. Joji, el Superior de la comunidad, el P. Anar, los Hermanos Jean Desiré y Albino, P. Fidelis, P. Bala, P. Richard, P. Montfort y el P. Alexandre.